Campus de St. Mary 8 de marzo del 2023

Incluido en el paquete de esta semana

Volante con información del Evento de STEM con el más pequeño Volante de la Misión de la Comunidad Católica con el más pequeño

MARQUEN SUS CALENDARIOS

Nuestro primer evento de STEM se llevará a cabo el martes 14 de marzo en el Campus de St. Mary de 4:00 a 6:00pm. Este es un evento abierto para TODAS las edades y sus padres, para aprender y experimentar algunas actividades de STEM. El evento se llevará a cabo en la parte de abajo, en el área de la biblioteca. Esperamos verlos ahí.

Noticias de Box

Congratulations!

¡Felicidades a la familia Bailey! Ellos ganaron la rifa de Box Tops/códigos de Coca-Cola de febrero.

Así es como pueden ganar:

1. Escanear/enviar por correo electrónico a través de la aplicación BoxTops4Education dentro de los 15 posteriores a su compra. Poner los Box Tops en una bolsa sellada y enviarlos a la oficina en el folder del miércoles. **no envien los códigos azules que dicen "NO MORE CLIPPING".



2. Juntar los códigos de Coca-Cola de las tapaderas, empaques, etiquetas. Ponerlos en bolsas selladas y enviarlos en el folder del miércoles. Los códigos se ecuentran en los productos Powerade, Dasani, Honest Tea, Peace Tea y agua AHA.



Por favor continúen enviando a la escuela el pantalón de nieve y las botas. Los estudiantes deben usarlos para jugar en el área de juegos cuando esta mojado, aunque no haya nieve.

A todas las familias de Waukesha Catholic

A continuación, se encuentra el enlace para comprar ropa con el logotipo de deportes de la escuela. La tienda estará abierta solamente hasta *el 12 de marzo*. Hay una variedad de artículos para los estudiantes, para que muestren su espíritu en la clase de educación física, atletismo y para sus familias.

Todos los artículos se entregarán antes de la primera competencia de atletismo.

<u>PARA LAS FAMILIAS DE ATLETISMO</u>: No hay ningún artículo que sea requerido para atletismo. La escuela les proveerá uniforme para las competencias la primera semana de la temporada, el cual deberá de regresarse al final de la temporada. Si desean ordenar artículos opcionales, los atletas pueden usar playeras de calentamiento de color rojo arriba de su playera de competencia como parte del uniforme o pueden llevar solo su short y su playera. Pueden usar cualquier playera abajo del uniforme como una capa adicional si hace frío en la competencia.

https://www.kmsportsusa.com/welcome-waukesha-catholic/

Torneo de Padre Serra

Muchas felicidades al equipo de baloncesto A de 8° grado que obtuvo la invitación para el 65vo Torneo del Padre Serra. Los niños jugarán su primer juego el sábado 11 de marzo a las 11 am contra St. Alphonsus en St. Thomas More High School en St. Francis, WI. Para mayor información pueden usar el siguiente enlace: https://www.thepadreserra.org/

Ausencias medicas

No olviden pedir una justificación médica en la oficina del doctor cuando sus hijos tengan una cita. Envíen la nota a la oficina para actualizar las faltas de sus hijos.

Medicamentos

Si su hijo necesita medicamentos durante el día escolar, deberán enviar el papeleo adecuado autorizándolo. Hay dos formularios que pueden encontrar en el reglamento de la escuela que está en la página de web de Waukesha Catholic bajo el tabulador de Parent Information y luego Forms. Un formulario es para los medicamentos que necesitan prescripción del doctor y esta deberá estar firmada por el médico. Pueden imprimir el formulario y llevarlo al doctor cuando vayan a su cita médica. El otro formulario es para medicamentos que no necesitan prescripción médica. Éste debe llenarse y firmarse por los padres. Todos los medicamentos deben traerse a la escuela en su empaque original. Esto incluye las pastillas para la tos. Por favor revisen la página 18 del reglamento para más detalles.